



## Este lunes se emitirá la convocatoria para la elección de jueces, magistrados y ministros

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Este lunes 4 de noviembre, se lanzará la convocatoria para la inscripción de candidatos y candidatas interesados en formar parte del Poder Judicial como jueces, magistrados y ministros. El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, confirmó la instalación de los comités de evaluación, con lo que, aseveró, se dará inicio a un proceso de selección transparente y justo.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wk8\\_Nm6JuwjXicM0?e=YqqZA5](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wk8_Nm6JuwjXicM0?e=YqqZA5)